

„Es ist mir ein persönliches Anliegen, dazu beizutragen, dass Dortmund weiterhin eine Stadt bleibt, in der alle Menschen die Möglichkeit haben, sich zu entfalten und wohlfühlen.“

KALOUTI
#mitEuchfürDO



Alexander Kalouti

Oberbürgermeisterkandidat

- Geboren im August 1968
- Studium an der Staatlichen Hochschule für Musik und Darstellende Kunst Stuttgart
- Studium am King's College und an der Royal Academy of Dramatic Art, London
- Studium am Department of War Studies am King's College London
- Persönlicher Referent des Staatsministers und Stellvertretenden Ministerpräsidenten des Freistaats Bayern

Als Leiter der Presseabteilung des Theaters Dortmund bringe ich nicht nur Kommunikationsstärke und Kreativität mit, sondern auch die Fähigkeit, komplexe Herausforderungen zu meistern und verschiedene Interessen zu vereinen.

Durch mein Studium und meine beruflichen Stationen in verschiedenen Großstädten kenne ich das Leben und die Dynamik urbaner Räume aus erster Hand. Diese Erfahrungen haben mir gezeigt, wie unterschiedliche Städte ihre Herausforderungen meistern – ein Wissensschatz, den ich für Dortmund nutzbar machen möchte.

Die Gestaltung unserer Schulen im Stadtbezirk Huckarde ist eine Investition in die Zukunft unserer Kinder, daher werde ich den Fokus auf moderne Unterrichtsräume, digitale Ausstattung und gut ausgebildete Lehrkräfte legen. So schaffen wir optimale Lernbedingungen, die allen Schülerinnen und Schülern gleichermaßen eine erfolgreiche Zukunft ermöglichen.

Ich bin überzeugt, dass Dortmund von frischen Ideen und einer modernen Führung profitieren kann, die mutig und zugleich nah an den Menschen ist.

Ihr



alexander-kalouti.de



Huckarde

VERLIEBT IN
DORTMUND

Gemeinsam viel erreicht - Gemeinsam gute Politik fortsetzen!

Huckarde ist ein lebenswerter Stadtbezirk mit viel Potenzial und ebenso vielen Herausforderungen. Wir haben es uns zur Aufgabe gemacht, aktiv daran mitzuwirken, statt zuzuschauen. Mit sichtbarem Erfolg.

Die gute Politik im Stadtbezirk trägt vielfach die Handschrift der CDU vor Ort. Das erfordert Einsatz, Bürgernähe und viel Leidenschaft. Nur so haben wir in den letzten fünf Jahren viel erreicht. Aber es gibt auch noch viel zu tun. Wichtige Projekte laufen noch oder sind bereits in Planung. Einige Beispiele finden Sie unten. Wir sind bereit!

Die CDU-Huckarde hat wieder ein starkes Team aufgestellt und braucht jetzt Ihre Stimme, um die gute Arbeit fortzusetzen!

Gemeinsam für bessere Schulen: Unser Einsatz für eine positive Zukunft in Kirchlinde, Deusen und Huckarde

Eine Herzensangelegenheit sind uns unsere Schulen im Stadtbezirk. Kinder brauchen ein vernünftiges Lernumfeld, um ihr Potenzial zu entfalten. Gleich drei Schulen im Stadtbezirk erfüllen diese Bedingungen nicht mehr: die Widey-Grundschule in Kirchlinde, die Grafen-Grundschule in Deusen und neu die Gilden-Europaschule in Huckarde.

Drei Neubauten in einem Stadtbezirk zu erreichen ist eine gewaltige Aufgabe, in die wir teilweise schon Jahre der Verhandlung und Planung gesteckt haben. Wir wollen diese zu einem positiven Abschluss führen.

Dazu brauchen wir **Ihre Stimme!**

Gemeinsam für sicheren und flüssigen Verkehr: Unsere Pläne für eine bessere Mobilität im Stadtbezirk

Der Verkehr im Stadtbezirk wird immer mehr zur Herausforderung. Egal ob Baustellen, Parkräume, zusammenhängende sichere Fahrradwege, oder die Verbesserung des Fließverkehrs durch neue Kreisverkehre, z.B. am Kirchlinger Ende der Mallinckrodtstraße oder an der Deusener Straße.

Wir haben bereits dutzende von Vorschlägen eingebracht und noch etliche in der Planung, um Verkehr wieder zu einem Miteinander statt Gegen-einander zu machen. Auch dafür brauchen wir **Ihren Auftrag!**

Gemeinsam gegen Angsträume: Für mehr Sicherheit und Prävention in Huckarde

In Huckarde nehmen die Angsträume in der Wahrnehmung der Bürger wieder zu. Wir setzen uns seit Jahren für eine konsequente Ordnungspolitik und, wo benötigt, verstärkte Polizeipräsenz ein. Unser Ansatz ist es, konsequent gegen die Entwicklung von Angsträumen, wie z.B. an der Altfriedstraße oder der Sportanlage Bärenbruch mit null Toleranz gegenüber Kriminalität vorzugehen. Aber auch präventive Maßnahmen, wie aufsuchende Jugendarbeit und Werte vermittelnde Förderprogramme gehören für uns dazu. Um diese Dinge weiter vorantreiben zu können, brauchen wir ebenfalls **Ihre Stimme!**

Gemeinsam für alle Generationen: Kinder, Familien und Senioren im Blick für ein lebendiges Huckarde

Kinder und Familien haben wir in einem so jungen Stadtbezirk wie Huckarde natürlich besonders im Blick. Deswegen fördern wir Kitas und Freizeitstätten, Jugendarbeit und Freizeitangebote und kämpfen für den Erhalt des Freibads Deusen. Aber fast jeder wird mal alt und daher sind die Bedürfnisse unserer Senioren uns eine Herzensangelegenheit. Ob barrierefreier Ausbau von Haltestellen, Seniorenwohnprojekte innerhalb der Orte oder Treffpunkte und Freizeitangebote auch gerne in Mehrgenerationenform, alles was dazu beiträgt, Senioren zu unterstützen und wieder in die Mitte der Gesellschaft zu holen, ist uns wichtig. Auch dafür brauchen wir **Ihren Auftrag!**

Ihre Stimme zählt - Mit Ihrem Auftrag gemeinsam Huckardes Zukunft gestalten!

Huckarde ist in den letzten Jahren ein begehrter Ort für die Umsetzung diverse Großprojekte wie die IGA27, das Wohnprojekt „Bergmannsgrün“ oder den Energiecampus geworden. Damit diese Projekte für Huckarde nicht zum Problem, sondern zur Chance werden, sind wir von Anfang an beratend und vermittelnd mit dabei. Um hier weiter positiv einwirken zu können brauchen wir natürlich **Ihre Stimme.**

Hier mehr Informationen erhalten



sb.huckarde@cdu-dortmund.de

www.cdu-dortmund.de/huckarde2025

